



**2月県議会／一般質問項目**

- 食の安全に対する県の取り組みについて
  - ① 県、県警、市町村、保健所等の連携体制はどのようにになっているのか。
  - ② 保健所の土日、休日および夜間の対応はどのようにになっているのか。
  - ③ 県の輸入食品に対する検査体制はどのようにになっているのか。
- 農産物の農薬使用におけるチェック体制について
  - ① ポジティブリスト制度に対する生産者の農薬使用への対応はどのようにになっているのか。
  - ② ポジティブリスト制度施行後におけるチェックはどのようにになっているのか。
- 県の千葉市に対する県単独補助金について
  - ① 千葉市と取り交わした県単独補助金に関する確認書の内容はどのようなものか。
  - ② 県が千葉市への補助金の継続ならびに復活を決めた理由は何か。
  - ③ 今後も千葉市との良好な関係を保ちながら、課題解決を図っていく必要があると思うがどうか。

**中国ギヨーダ事件**  
農薬中毒事件  
**食の安全で対応質す**

阿部 知事 中国産冷凍ギヨーザによる食中毒事件の発生を受け、県では、緊急に応じて、県警本部や千葉市、船橋市にも出席を求め、情報の共有化と今後必要な対策の検討を行いました。

阿部 市町村、保健所等の取り組みは。

また、担当課に警察本部環境犯罪課との連絡窓口を設け、迅速に情報交換を行うための連絡体制を整えました。さらに、保健所や衛生研究所などの関係機関が、内閣府で構成する「千葉県食の安全・安心対策会議」を開催し、県警本部や千葉市、船橋市にも出席を求め、情報の共有化と今後必要な対策の検討を行いました。

阿部 健康福祉部長 県内の輸入食品に対する検査体制は。

また、担当課に警察本部環境犯罪課との連絡窓口を設け、迅速に情報交換を行った。さらに、保健所や衛生研究所などの関係機関が、内閣府で構成する「千葉県食の安全・安心対策会議」を開催し、県警本部や千葉市、船橋市にも出席を求め、情報の共有化と今後必要な対策の検討を行いました。

阿部 県が千葉市への補助金の継続ならびに復元を決めた理由は何か。

総務部長 分権型社会を迎えて、政令指定都市である千葉市には、県補助金の交付がなくとも、自らの力で施策を展開していただきたいと考えています。

しかしながら、県民福祉

阿部 リスクに対する迅速な危機管理的な対応についての指導はどうか。

健康福祉部長 今回の食中毒事件の発生に伴い、県医師会や病院あてに、食品による有機リシン食中毒の疑いのある患者を診断した場合は、速やかに保健所に届け出るよう依頼しました。



**2か所に信号機設置(草野中、宮野木小前)**  
昨年4月の県議選で阿部県議が皆さんに公約しました信号機の設置について、3月、上記の場所に2基設置されましたので、ご報告します。

尚、園生小学校そばの華屋与兵衛前の信号機は、本年度中(来年3月迄)に設置される旨の連絡が昨年12月に県警より私にありましたことをお知らせします。

## あべこう一県議会リポート

**阿部県議の質問、県動かす****千葉市への補助金復活成る****重度心身障害者(児)医療費助成**

2月県議会で再質問する阿部県議

阿部県議は昨年12月の定例県議会の一般質問で、千葉市に対する、他の政令市に比べあまりにも不公平な扱いとなつて、これを受け、この4月から廃止の通告のあつた重度心身障害者(児)の医療費補助の1億円が復活。併せて乳幼児医療費対策事業費補助金1億円も復活しました。また、県民・市民の命にかかる食の安全や農作物の農薬使用における県の取り組みなども質問で取り上げました。

阿部 千葉市と取り交わした県単独補助金に関する確認書の内容はどのようなものか。

阿部 千葉市と取り交わした県単独補助金に関する確認書の内容は、千葉市の第2次5か年計画が実施される平成22年度までの間、

① 重度心身障害者(児)医療給付改善事業費補助金の年額1億円の交付を継続すること

② 乳幼児医療対策事業補助金を新たに年額1億円交付すること

なお、平成23年度以降の

取り扱いは、改めて総合的に協議することとしています。

阿部 県が千葉市への補助金の継続ならびに復元を決めた理由は何か。

総務部長 分権型社会を迎えて、政令指定都市である千葉市には、県補助金の交付がなくとも、自らの力で施策を展開していただきたいと考えています。

しかしながら、県民福祉

**県・市の良好な関係構築**

で確認書を取り交わしました。その内容は、千葉市とた県単独補助金に関する確認書の内容はどのようなものか。

阿部 県の協力関係は重要であり、千葉市の厳しい財政状況や他の政令指定都市の状況、少子化の進展などを考慮して、今回の判断に至つたのです。

阿部 今後も千葉市との良好な関係を保ちながら、課題解決を図っていく必要があります。

阿部 千葉市とは、県市間の様々な課題について協議を進め、早期に解決を図つていただきたいと思います。

阿部 県議会委員会条例の一部を改正する条例案と、介護労働者の待遇改善を求める意見書について、それぞれ提出者となつて県議会に発議しました。

**2発議案の提出者に**  
阿部県議は2月県議会で、県議会委員会条例の一部を改正する条例案と、介護労働者の待遇改善を求める意見書について、それぞれ提出者となつて県議会に発議しました。

